



Developer Consultant (Brussels) - ASAP/MAI/JUIN/JUILLET

AMA

AMA est une entreprise de conseil dans le digital en pleine croissance, qui a gardé son esprit de start-up (avec +150 collaborateurs à travers l'Europe, y compris en Belgique, en France, au Royaume-Uni et aux Pays-Bas).

Nous sommes spécialisé·e·s dans l'accompagnement de nos clients à travers leurs projets de transformation dans divers secteurs tels que la banque (BNP), l'énergie (Sibelga), le gouvernement (la Commission Européenne), l'assurance (AXA), la pharmaceutique (UCB), le retail (LVMH), les télécommunications (Proximus), etc.

Nous développons également des logiciels en utilisant les dernières technologies et en intégrant beaucoup d'IA !

Mission

Nous recherchons des développeurs front-end, back-end ou full-stack (nous vous affecterons à l'une de nos équipes selon vos préférences).

Voici une liste des principaux programmes que nous utilisons. Vous devez déjà être familiarisé avec certains d'entre eux pour vous intégrer rapidement dans l'un de nos projets :

HTML ; CSS ; Angular ; JavaScript ; SQL ; Node.js ; TypeScript.

Lieu de travail

Bruxelles

Profil

Votre rôle implique des interactions fréquentes avec une clientèle professionnelle, nécessitant d'excellentes compétences en communication et en négociation.

Vous vous épanouirez dans un environnement d'équipe, apportant motivation, ponctualité et de solides compétences organisationnelles pour exceller dans votre rôle.

Processus de recrutement

Notre processus de recrutement est simple et efficace. Il est conçu pour être complété en 7 jours et comprend deux étapes : un appel initial avec un·e représentant·e des ressources humaines et une vidéoconférence de conclusion avec notre équipe de management.

Petit mot pour la fin

Nous avons hâte de vous accueillir et de vous faire rencontrer nos équipes pour partager de bons moments dans nos bureaux de dernière génération!

Pour voir nos dernières activités : suivez-nous sur LinkedIn (www.linkedin.com/company/ama-ec)



Developer Consultant (Brussels) - ASAP/MAY/JUNE/JULY

AMA

AMA is a super fast-growing, game-changing digital consulting firm with a start-up spirit (+150 awesome people across Europe, including in Belgium, France, the United Kingdom, and the Netherlands)

We specialize in guiding clients through their transformation journey in various sectors such as banking (BNP), energy (Sibelga), government (the European Commission), insurance (AXA), pharmaceuticals (UCB), retail (LVMH), telecom (Proximus), etc.

We also develop some epic products using the latest technologies and incorporating a lot of AI!

Mission

We are looking for front-end, back-end, or full-stack developers (we will assign you to one of our teams depending on what you prefer to do).

Here is a list of programs we mainly use. You must already be familiar with some of them to quickly integrate into one of our projects:

HTML; CSS; Angular; JavaScript; SQL; Node.js; TypeScript.

Job Location

Brussels

Profile

Your role involves frequent interactions with an international team, requiring great communication skills. You should thrive in teamwork settings, bringing motivation, punctuality, and strong organizational skills to excel in your role.

Recruitment Process

Our efficient hiring process is designed to be completed within approximately 7 days and includes two stages: an initial call with a human resources representative and a concluding videoconference with our management team.

Final Note

We're excited to welcome you aboard! Are you ready to join us for a game of foosball or try your hand at our pinball machines?

Want see our epic team and our fun activities: follow us on LinkedIn (www.linkedin.com/company/ama-ec)